



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 2 avril 2013

Francis Thomine devient DG de Groupama Rhône-Alpes Auvergne

Francis Thomine a pris ses nouvelles fonctions le 2 avril en tant que Directeur général de Groupama Rhône-Alpes Auvergne. Il succède à François Goutagneux à l'occasion de son départ en retraite.

Dans le cadre du processus groupe de nomination des directeurs généraux des caisses régionales et après avis du comité des carrières, le conseil d'administration de Groupama Rhône-Alpes Auvergne a nommé, le 11 janvier dernier, Francis Thomine Directeur général de la caisse régionale.

Francis Thomine, 50 ans, ingénieur informatique, débute sa carrière dans l'enseignement avant d'intégrer IBM, en 1988, en qualité d'ingénieur d'affaires et de responsable grands comptes. En 1993, il rejoint le monde de l'assurance en entrant chez Athéna, puis en 2000, chez Generali, en qualité de directeur du pôle production du GIE Systèmes d'information. C'est en 2001 qu'il rejoint le groupe comme directeur de la relation client et de la production au sein de Groupama Systèmes d'Information, avant d'en être nommé directeur général en 2006. En septembre 2008 son périmètre est élargi au GIE logistique et à la direction des Achats groupe. En 2011, il est nommé directeur général du GIE Supports & Services né de la fusion de GSI et de Groupama logistique. Il est également Président de G.A.R.E (Groupama Assurance Risque d'Exploitation) et Président de la JV Cemagid.

Contact presse :

Caroline Le Roux - + 33 (0)1 44 56 76 40
caroline.le-roux@groupama.com

A propos de Groupama

Première mutuelle d'assurance, acteur majeur et généraliste en France, présent dans 11 pays, principalement en Europe, Groupama compte 13 millions de sociétaires et clients et 35 000 collaborateurs.

www.groupama.com